

Janine Kurfürst

Janine hat 2004 in einer unserer Trainingsgruppen an der Schule mit Judo begonnen. Sie kann nicht auf die großen sportliche Erfolge zurückblicken, ist aber unserem Sport seit nunmehr 17 Jahren treu geblieben. Seit 2008 ist Janine selber als Übungsleiterin tätig. Ihr macht Judo Spaß und das gibt sie auch an ihre Schützlinge weiter. Mit ihrer Art begeistert sie die Kinder für den Sport. Ihre berufliche Entwicklung als Lehrerin kommt uns sehr entgegen. Sie kümmert sich hier ganz besonders um Integrationskinder und leicht behinderte Kinder.

Janine gehört bei KiK zu den langjährigen, zuverlässigen Übungsleitern. Neben ihren familiären Verpflichtungen stellt sie sich auch immer zur Absicherung von Veranstaltungen für uns zur Verfügung. Damit gehört sie zu einer wichtigen Stütze im Verein

Mit der Ehrung möchten wir uns bei Dir, Janine, ganz herzlich für Deinen Einsatz und Dein Engagement bedanken. Gleichzeitig wünschen wir uns noch viele gemeinsame Judojahre.